
Stadt Köthen (Anhalt)
Der Oberbürgermeister

Niederschrift 
über die 14. Sitzung des Ortschaftsrates Dohndorf
öffentlicher Teil

Köthen (Anhalt), 30.09.2016

Die Sitzung fand statt:

Datum :
Beginn : 
Ende :

19.09.2016
19:00
20:30

Ort :
Straße :
Raum :

06369 D o h n d o r f 
Dorfstraße 5
Sitzungsraum der Gemeinde Dohndorf

Anwesende Mitglieder
lt. Teilnehmerliste :

6 (siehe Anhang) 

Von der Verwaltung
waren anwesend :

Steffi Paschkowski

Außerdem waren
anwesend (Gäste) :

keine

Tagungsleitung : Uwe Wittmann

Schriftführer : Steffi Paschkowski

Ortsbürgermeister Protokollführerin

Uwe Wittmann Steffi Paschkowski



Tagesordnung

TOP Thema Vorl.-Nr. 

1 Eröffnung 

1.1 E i n w o h n e r f r a g e s t u n d e -  
1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Ordnungsmäßigkeit der -  
 Ladung   

2 Behandlung der öffentlichen TOPs 

2.1 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (öffentlicher Teil) -  
2.2 Informationen der Verwaltung (öffentlicher Teil) -  
2.3 Informationen des Ortsbürgermeisters -  
2.4 Bestätigung der Tagesordnung (öffentlicher Teil) -  
2.5 Neufassung der Kostensatzung der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt 2016118/1  
 Köthen (Anhalt) (Feuerwehrkostensatzung)   
2.6 1. Änderungssatzung zur Satzung der Stadt Köthen (Anhalt) über die 2016119/1  
 Entschädigung der ehrenamtlich Tätigen (Entschädigungssatzung)   
2.7 Neufassung der Parkgebührenordnung der Stadt Köthen (Anhalt) 2016126/1  
2.8 Anfragen und Anregungen (öffentlicher Teil) -  

3 Behandlung der nichtöffentlichen TOPs 

3.1 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (nichtöffentlicher -  
 Teil)   
3.2 Informationen der Verwaltung (nichtöffentlicher Teil) -  
3.3 Informationen des Ortsbürgermeisters -  
3.4 Bestätigung der Tagesordnung (nichtöffentlicher Teil) -  
3.5 Anfragen und Anregungen (nichtöffentlicher Teil) - 



Protokolltext

1. 
Herr Wittmann begrüßt die anwesenden Ortschaftsratsmitglieder, sowie die Vertreterin der 
Verwaltung Frau Paschkowski und eröffnet die Sitzung. 

1.2 
Herr Wittmann stellt die Beschlussfähigkeit bei 6 anwesenden Ortschaftsratsmitgliedern 
sowie die Ordnungsmäßigkeit der Ladung fest.

2.1
Herr Wittmann erklärt, dass der Nachweis von Inhalten in den Niederschriften, die durch 
Herrn Aleku verlangt wurde, nicht durch Herrn Wittmann erfolgen wird. Recherchen in den 
Niederschriften soll die Verwaltung erledigen.

Frau Schmidt verweist nochmals auf die Anfragen „fehlenden Dachrinne am Gebäude 
Hausmann“ und „umgefahrenes Verkehrsschild Friedhofsstraße/ Ecke Neue Straße“, diese 
werden seit über einem Jahr von der Verwaltung nicht erledigt.  

Die Niederschrift der letzten Sitzung wird mit einer Enthaltung bestätigt.

2.2
Frau Paschkowski beantwortet die Fragen aus der letzten Sitzung. 
Zum fehlenden Verkehrsschild erklärt Frau Paschkowski, dass vom Ordnungsamt der Stadt 
Köthen ein Hinweis kam, dass das Schild durch den Betriebshof der Stadtverwaltung 
aufgestellt werden muss. Ein Auftrag hierzu wurde durch Frau Paschkowski  weitergeleitet.

2.3
Herr Wittmann erklärt, dass ein Vororttermin mit dem Beauftragten für Biber vom Land 
nicht stattfand ein Nachhole Termin konnte noch nicht vereinbart werden. Der Biberdamm 
wird durch Mitarbeiter des Landkreises wöchentlich kontrolliert. Herr Wittmann informiert, 
dass die Grünflächenpflege für die Ortschaft Dohndorf durch die Firma Landschafts- und 
Gartenbau Stackelitz GmbH übernommen wird. 
Weiter berichtet Herr Wittmann, dass bis zum 31.12. ein Beschäftigter der BIVK in der 
Ortschaft tätig ist. 
Herr Wittmann verweist auf den Kreuzungsbereich Herrengasse – Ecke Anger. Hier wurde 
ein Einlauf in das Grabensystem ausgespült und ist  teilweise eingebrochen, sowie Steine 
wurden ausgespült. 
Abschließend spricht Herr Wittmann die Mittel der Stadt Köthen (Anhalt) für die geplante 
Anhalt-Information trotz nicht genehmigten Haushaltes an. Der Ortschaftsrat ist der Ansicht, 
dass die Haushaltsmittel besser in notwendige Instandhaltungs- bzw. Sanierungsarbeiten an 
Löschwasserteichen investiert werden sollten.

2.8
Herr Ratsch bittet um eine Auflistung der Investition der Stadt in der Ortschaft Dohndorf. Er 
bemängelt, dass in den Ortschaften durch die Verwaltung keine Gelder investiert werden.

Der Ortschaftsrat bittet die Verwaltung, beim Land nach der Sanierung der L148 
nachzufragen. Die Straße ist in einen schlechten Zustand. Weiter bittet der Ortschaftsrat 
nochmals darum, einen Radweg zwischen der Ortschaft Dohndorf und der Ortschaft 
Wülknitz anzusprechen.  Dieser könnte im Zusammenhang mit der Sanierung der L 148 
angelegt werden.

Herr Ratsch fragt nach den Ergebnissen zur Verbesserung der



NAG-Breitbandversorgung in der Stadt Köthen insbesondere der Ortschaft Dohndorf. 

Frau Schmidt weist auf die Brücke im Nussgarten hin. Bei der Brücke sind teilweise Bretter 
marode und sollten ausgewechselt werden. 

Ende der Sitzung


